



大城の森

大野城市立大城小学校
学校通信 6月号
令和7年5月30日
児童数 465名
文責 教頭

★ 運動会、がんばりました! ★

5月25日(日)第48回運動会には、保護者の皆様や地域の皆様に熱い応援をいただき本当にありがとうございました。今年の運動会のスローガンは「成長・協力・全力」でした。天気の関係で開始時刻を遅らせて、表現運動のみで実施しましたが、どの学年も練習の成果を十分に発揮し、素晴らしい運動会になりました。

来賓の皆様をはじめ、保護者の方々からも温かい励ましと労いの声援をいただきました。本当にありがとうございました。運動会の様子をホームページでも紹介していますので、ご覧ください。



1年生 みんないろ



2年生 咲きほこれ!!64の華



3年生 協力!よっちょれパワー



4年生 ダイナミック琉球
~74人の心を一つに~



5年生 ソーラン節
~全力・情熱・心~



6年生 完全燃焼

安全で安心できる学校

地域や保護者の皆様には、日頃より旗当番や見守り等、学校安全の充実にご協力いただき、感謝申し上げます。学校でも、通学路の安全確認や下校の見守り等を行っています。

また、保護者の皆様には、ご来校される際には、保護者用名札を持参し、首から下げるようお願いします。校内で保護者用名札が確認できない場合は、職員から声をかけさせていただくことがあります。ご了承ください。

今後とも子どもたちの安全のために、地域や保護者の皆様の温かい見守りと不審者等の情報提供など、ご協力いただきますよう、お願いいたします。

6月のおもな行事

tetoru でお知らせしています。

★★ 第1回地域ぐるみの子育て会議(学校運営協議会) ★★

5月22日(木)今年度最初の学校運営協議会を行いました。校長からは、本年度の重点目標である「自分らしく学ぶ」「考えてかかわる」「よい行いをする」「自分を振り返る」について説明し、4・5月の学校での子ども達の様子を報告しました。教頭からは、本年度の「大城小学校いじめ防止基本方針」について説明をしました。主幹教諭からは、今年度の時制や学校行事等について説明しました。

最後に、学識経験者の福岡県立大学 准教授 奥村様からは、学校や地域が取り組んでいることを取り上げてもらいながら、子どもが安心して通える学校にするために大切なことを助言していただきました。

- 1 子どもは誰かの役に立ちたいと思っている。
- 2 誰かの役に立てた経験をして褒められたら、そこに自分の居場所を感じる。
- 3 そのような経験を重ねると、自分のことが好きになる。自信をもてるようになる。

地域の方、保護者の方、学校が思いを共有して、ともにこのような教育活動を行っていきたくないと強く思っていますし、少しずつ形にしていきたいと思っています。

この会議で頂いたご意見をもとに、さらに良い学校運営に職員一同努めて参ります。